

De nouvelles protestations sont organisées en Argentine contre les politiques de Macri



Buenos Aires, 9 août, (RHC) Des syndicats et des mouvements sociaux en Argentine ont organisé aujourd'hui de nouvelles protestations contre les politiques de rajustement économique du gouvernement néolibéral de Mauricio Macri. Et spécialement contre la hausse des tarifs des services essentiels et contre les licenciements.

Le Parti Ouvrier, de tendance trotskiste a lancé un mot d'ordre à défendre le droit de grève pour protester contre le verdict de la Cour Suprême de Justice, qui limite ce droit aux dirigeants syndicaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/102270-de-nouvelles-protestations-sont-organisees-en-argentine-contre-les-politiques-de-macri>



Radio Habana Cuba